
Bonjour,
 
Nous ne comprenons pas, une fois de plus la destruction de la faune et de la flore. Et on parle 
d’écologie. Un comble.
Nous avons passé de très belles vacances avec des endroits encore sauvages. Gardons et respectons 
notre nature.
Ce sera encore un massacre, à ajouter sur la très longue liste.
Nous sommes contre ce projet. Assez de béton et de bitume.

Michel et Séphanie BOCQUIER 


